

Pflegeheim "Das gute Zuhause"

Zu Händen: Hans Olten

Datum 00.00.0000

Bewerbung für die Stelle als Hausmeister für das Pflegeheim "Das gute Zuhause" und die dazugehörigen Wohnungen

Sehr geehrter Herr Olten,

ich habe viele Jahre lang mit der Wartung und Pflege von Gebäuden gearbeitet. Vor kurzem habe ich mir zudem mit dem Abschluss der Ausbildung zum Haustechniker neue Kompetenzen angeeignet. Mein Hintergrund entspricht daher der von Ihnen ausgeschriebenen Stelle.

Ich arbeite immer zielgerichtet und ausdauernd. Erst wenn ein Gebäude, eine Installation oder eine Außenanlage funktioniert wie gewünscht, bin ich zufrieden. Ich bin immer aufmerksam und weiß, wann eine Wartung vorgenommen werden muss, ob von mir selbst oder über eine externe Firma.

Ich bin ein guter Rundum-Handwerker und kann daher stets die optimale Versorgung mit Wasser, Strom und Wärme auch in Bezug auf Klima-Veränderungen garantieren.

Unabhängig ob ich nun Rasen mähe, Schnee schiebe oder die Wärme- und Wasserversorgung, die Ventilationsanlage oder andere technische Installationen kontrolliere – ich übernehme all diese Aufgaben gerne.

Ich bin extrovertiert und mag es mit verschiedenen Menschen zu sprechen. Ich habe eine sehr professionelle Einstellung und bin immer interessiert daran, mich durch Kurse o.ä. weiterzubilden. Ich bin zudem verlässlich und sehr pflichtbewusst.

Falls Sie mich auswählen sollten, bekommen Sie einen engagierten und motivierten Hausmeister, dem es eine Ehre ist, dass alles funktioniert wie geplant.

Ich freue mich darauf, von Ihnen zu hören.

Freundliche Grüße

Peter Test